

Eisfest in Bremen – mehr als 35 Stände locken mit speziellen Kreationen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 02. Juni 2017 um 12:55 Uhr

Ausflugstipp der Weserbergland-Nachrichten.de:

Eisfest in Bremen – mehr als 35 Stände locken mit speziellen Kreationen

Freitag, 2. Juni 2017 – Bremen (wbn). Am Wochenende heißt es schlecken bevor es schmilzt. Denn in Bremen findet schon zum zweiten Mal das Eisfest statt. Mehr als 35 Stände verkaufen Eis und Streetfood und locken so Besucher nach Bremen.

Timo Bahr, Inhaber von tiba creative, und Oliver Trey, Pächter der Schlachthofkneipe in Bremen, haben im vergangenen Jahr die erste Ausgabe des Eisfestes auf die Beine gestellt. Trotz mäßigem Wetter fanden rund 7.500 Besucher den Weg nach Bremen, um das ein oder andere Eis zu schlecken.

Fortsetzung von Seite 1

In diesem Jahr gibt es mehr Stände, mehr Eis und mehr Sitzmöglichkeiten. Zusätzlich sorgen die Veranstalter neben den verschiedensten Eissorten auch noch für Streetfood, Süßigkeiten, Kuchen, Hüpfburgen, Zuckerwatte, ein Kinderkarussell und Kinderanimation.

Auch deshalb haben sich über Facebook bisher mehr als 7.000 Besucher angekündigt. Mit dabei sind spezielle Eiskreationen, wie die thailändischen Ice Rolls und das Schnee-Eis. Weiterhin gibt es auch Klassiker wie das DDR-Softeis und italienische Traditions-Sorten zu probieren.

Los geht es am kommenden Sonntag, den 4. Juni, ab 11 Uhr vor dem Vorplatz des Kulturzentrums Schlachthof.